

Visita En Perspectiva by VALORA ANALITIK Donde la opinión es noticia

Inicio > Destacado > Medidas de Colombia ante Covid-19 aún son tímidas, concluyen Juan C. Echeverry...

Destacado Empresas Macroeconomía

Medidas de Colombia ante Covid-19 aún son tímidas, concluyen Juan C. Echeverry y Ricardo Ávila en El Nuevo Normal

Por Valora Analitik - 2020-04-22



Conversación sobre los escenarios del "Nuevo Normal"

A partir del fin de la cuarentena, nuevas realidades para la economía, las empresas y la sociedad.



Valora Analitik y HiCue Speakers, la agencia de conferencistas líder en América Latina, llevaron a cabo la conversación #ElNuevoNormalEs, con la participación de Juan Carlos Echeverry, ex ministro de Hacienda y ex CEO de Ecopetrol; Ricardo Ávila, analista sénior de El Tiempo y como invitado Jaime Alberto Cabal, presidente de Fenalco, quienes analizaron la actual coyuntura y lo que vendrá en diferentes ámbitos para Colombia a raíz del Covid-19 y su impacto en la economía.

Echeverry resaltó que las actuales mediciones que se realizan en cuanto al número de contagiados y los datos que se brindan por parte del Ministerio de Salud, distan de ser reales pues, seguramente, puede haber muchos más infectados de los que se presentan en los conteos diarios.

Por ello, explicó que para salir de la crisis social y económica que vive Colombia es necesario que el Gobierno tome acciones con mayor rapidez pues hay medidas aún tímidas y debería evaluarse temas como tomar deuda, ya que los márgenes para el país son bajos respecto a otras economías.

"En Colombia nos vamos a endeudar el 1,5% del PIB. No veo ningún país del mundo planteando reformas tributarias. En el país, el exceso de conservadurismo es temerario", afirmó el ex ministro de Hacienda.

En ello, coincidió Ávila, quien explicó que hay que actuar con mayor prontitud pues "las dos soluciones para esta pandemia: una vacuna o un tratamiento aún no se ven en el horizonte".

También apuntó que "la impresión que uno tiene es que no hay capacidad para tener respuesta como en otros países, pero además estamos llegando tarde y las ayudas gubernamentales no serán suficientes".

Además, añadió Ávila, las medidas que tomen los gobiernos en la región son fundamentales, pues se estima que a raíz del Covid-19 entren 30 millones de personas más debajo de la línea de pobreza.

En tanto, Jaime Alberto Cabal, presidente de Fenalco, comentó que se necesita más apoyo del Gobierno ante la coyuntura pues "percibo un despegue muy gradual de la economía. La demanda va a quedar muy afectada por la falta de ingresos y empleos".

En este sentido, Cabal coincidió con Echeverry en que "el panorama de desempleo va a ser muy alto y el Gobierno debe tener más propensión a la deuda para poder asumir un porcentaje como en España para la supervivencia de las empresas".

El presidente de Fenalco también manifestó su preocupación en cuanto a que "las líneas de crédito no están llegando a los empresarios, los bancos no intermediaron los recursos, tan solo lo hicieron cuando el Gobierno subió la garantía la semana pasada", agregó.

Ante esta realidad, Echeverry intervino de nuevo y expresó que es sumamente importante atender la caja de las empresas, que, según un estudio reciente de la Cámara de Comercio de Bogotá, solo cubre un séptimo de las necesidades y solo permite pagar nóminas para un mes o menos.

De esta manera, se planteó en la conversación la posibilidad que el Banco de la República pueda prestar recursos al Gobierno para que las empresas no se quiebren, tomar el préstamo disponible con el Fondo Monetario Internacional para evitar caer en una crisis económica, así como pensar en mecanismos para flexibilizar la contratación laboral en Colombia.

Ávila concluyó la conversación #ElNuevoNormalEs con que, ante esta realidad y un mundo que ya cambió, "hay que seguir. Esto no nos deja otra alternativa que continuar luchando y que las medidas de alivio se den más temprano que tarde".

Estos y muchos más temas de alto impacto puede revivirlos en la conversación #ElNuevoNormalEs, una alianza de Valora Analitik y HiCue Speakers:



Compartir:

Artículos relacionados Más del autor



MinHacienda: Mayor déficit de Colombia se está haciendo con financiamiento sano



Dólar en Colombia bajó hoy, pero sigue por encima de \$4.000



Gerente Banco de la República: Tasas van para donde sea necesario, no nos van a temblar la mano

3.4K 46.6K 1.2K



- Publicidad -
- Publicidad -
- Publicidad -



Estamos inscritos en el Registro Nacional de Agentes del Mercado de Valores - RNAMV, según resolución número 0667 de 2016 de la Superintendencia Financiera de Colombia Más información



Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- Valora Analitik
Valora Consulting
Valora Software

Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia

(+57 4) 604 1762

Email: info@valoraanalitik.com